

第3号 令和3年6月10日 下野市立薬師寺小学校 校長海老原忠

教育目標

『ふるさとを愛し、夢に向かって高め合える子を育む』 ・すすんで学ぼう ・心をみがこう ・体をきたえよう

### 1日1日を一生懸命に!

子供たちは毎日元気に登校しています。欠席児童数はなかなか「O」にはなりませんが、1桁前半と少ない日が多くうれしく思います。休み時間には楽しそうな子供たちの声が、校庭からも教室からも聞こえてきます。

最近、改めて子供たちが気持ちの良いあいさつができるようになってきたと感じます。朝、昇降口で子供たちを迎えたとき、教室を回り声をかけたとき、廊下ですれ違った時等々、個人差はありますが、大きな声であいさつが返ってくる子が増えました。良い傾向だ



と思っています。最後の1年ということもあり、高学年を中心に「1日1日を一生懸命に」という、 子供たちが掲げた合い言葉が浸透してきているような気がします。

閉校までのカウントダウンも6月10日現在288日です。1日でも多く、友達と楽しい日々を過ごしてほしいと思っています。

#### 《1年生を迎える会 5月10日》





本校は毎年1年生が少し慣れてきたこの時期に迎える会を行っています。在校生からはプレゼントが手渡されました。また、第二部として1年生は6年生に遊んでもらいました。1年生にとって楽しい一時だったことと思います。

# 《2年生、3年生、遠足へ》

5月25日(火)に3年生がなかがわ水遊園に、28日(金)に2年生が子ども総合科学館に遠足に行ってきました。この2日間はどちらも好天に恵まれました。どちらの学年も班別行動がしっかりとでき、成長した姿が見られました。







3年なかがわ水遊園



### 《人権の花贈呈集会》

5月31日(月)、お二人の人権擁護委員さんが来校し、人権についてのお話をお聞きした後に、人権の花をいただきました。

子供たちの心にも温かな花が咲くよう、大切に育てていきたいと 思います。



### 《6年生 小中交流活動》

6月2日(水)来年度統合となる3 つの小学校の6年生と南河内中の2年 生が交流活動を行い、楽しい一時を過 ごしました。少しでも、来年への不安 が解消されればと思います。



### 《スポーツエキスパートによる授業》

県教委からの依頼で派遣された 講師によるソフトボールの投げ方 の授業を5年生が受けました。予 想以上に投げられ、自分が投げた ボールの距離に驚いている児童も いました。





#### 《第2回避難訓練及び引き渡し訓練》





6月2日(水)2回目の避難訓練を行いました。今回は竜巻を想定し、ガラスの破片等でけがをしにくい校舎内の場所に避難したあと、第2次避難で校庭に避難しました。その後、引き渡し訓練を実施しました。訓練だけで終わることを願います。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

## 《交通安全教室》

6月8日(火)スクールガードリーダーの石川さんを講師としてお招きし、交通安全教室を実施しました。DVDの視聴もあったため3密を避け、低中高学年の3回に分けて実施していただきました。 当たり前のことばかりではありますが、登下校の様子はあまり良くない現状のため、少しでも安全に登下校できるようになればと思っています。







低学年

中学年

高学年

# 校長室の窓から

ある日の休み時間、高学年児童が体育で使った用具を持って職員室に元気よく入ってきました。 担任にその用具を「職員室前のロッカーに置いてくる」ことを指示されたとのことでした。「ここにはしまうところはないよ。」と声をかけると、「先生に言われてきました。」と譲りません。後から来た担任の「職員室前の廊下にあるロッカーだよ。」という言葉に、その子もその場にいた職員にも笑みがこぼれた瞬間でした。その子は職員室内の前方にあるロッカーを目指してきたようです。担任からの依頼を一生懸命に果たそうとする姿がとても立派でした。日本語って難しいですね。